

17. Mai 2017

Postulat

von Stephan Iten (SVP)
und Derek Richter (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Radaranlage Stao 133 an der Binzmühle- / Wehntalerstrasse per sofort demontiert werden kann.

Begründung:

Der Beitrag zur Verkehrssicherheit (Senkung der Unfälle) der über 175'000 Franken teuren Präventionsmassnahme an der Glaubtenkreuzung konnte vom Stadtrat in der Beantwortung der schriftlichen Anfrage 2017/11 nicht ausgewiesen werden. Somit dient diese Anlage einmal mehr eben nicht der Verkehrssicherheit, sondern lediglich der Aufbesserung der Stadtkasse.

Sh

D. Richter